

Du kannst dich auf spannende Themen freuen, die mit der Vergangenheit unserer Gesellschaft zu tun haben. Mein Lieblingsthema war auf jeden Fall die Geschichte der BRD, weil man dort viel über unser Heimatland erfahren hat. Die Geschichte seines Landes zu kennen ist außerdem sehr wichtig, weil du dich ja auch ein bisschen auskennst sollst 😊

Geschichte an sich ist nicht immer schön, aber man muss der Wahrheit ins Auge sehen und die Zukunft besser gestalten.

Mein Lieblingsthema waren die beiden Weltkriege. Seit meiner Kindheit waren das zwei so große Begriffe, die ich dann schlussendlich im Geschichtsunterricht erst so richtig verstand.

Hallo liebe angehende MGFLer 😊,  
in der 6. Klasse wird dich ein neues, spannendes Fach erwarten:

# Geschichte

Einige Abiturientinnen und Abiturienten des diesjährigen Abiturjahrgangs haben dir eine Nachricht hinterlassen.

Nach circa 7 Jahren Geschichtsunterricht habe ich viel über die Vergangenheit gelernt. Du kannst dich freuen auf verschiedene spannende Themen. Mein Lieblingsthema war der Zweite Weltkrieg, weil es ein sehr wichtiges und interessantes Thema ist. Man macht auch manchmal Exkursionen (Ausflüge).

Du kannst dich auf interessante Themen und neue Blickwinkel freuen.

Du kannst dich freuen, Dinge zu lernen, von denen man denkt, dass man sie eventuell nicht braucht, die aber extrem spannend und lehrreich sind.

Nach ca. 7 Jahren Geschichtsunterricht kann man einen Zeitstrahl mit den wichtigsten Ereignissen der letzten 2000 Jahren füllen. Mein Lieblingsthema war der Nationalsozialismus, weil wir hier einen umfassenden Überblick über die Ursachen und Folgen des 2. Weltkriegs bekommen haben und gerade dieser Teil der Deutschen Geschichte keinesfalls in Vergessenheit geraten darf.